



Santiago, 12 de julio de 2021

Estimados apoderados y apoderadas; junto con saludar, nos dirigimos a ustedes, en primer lugar, para reconocer todo el esfuerzo que han desplegado en este tiempo de pandemia, evidenciado en el trabajo constante que les ha tocado realizar, tratando de cumplir con todas las obligaciones impuestas.

En segundo lugar, les recordamos que el lunes 26 de julio, se da inicio al segundo semestre 2021, en modalidad híbrida, lo que significa que grupos de alumnos/as estarán paralelamente en clases presenciales, mientras otros/as participarán de manera virtual.

Los/as estudiantes que asistan de manera presencial, deben cumplir con las normas protocolares que indica la autoridad sanitaria que, entre otras cosas, incluye la sanitización de todos los espacios que se utilizan en ambas jornadas, es por este motivo que los alumnos y alumnas **no pueden quedarse en el colegio más allá del horario de clases de cada curso.**

Para ello, el colegio ha dispuesto distintos horarios de clases y de salida con el propósito de evitar aglomeraciones y el potencial contagio entre miembros de la comunidad. En consecuencia, agradecemos arbitrar las medidas para que lo anterior se cumpla con rigurosidad, retirando a sus hijos/as puntualmente a la hora que le corresponda.

Esperamos el cumplimiento de esta normativa, apelando al espíritu de solidaridad y empatía que se inspiran en el mejor bien de los/as estudiantes.

Atentamente,

LA DIRECCIÓN